

# *Les ministres des affaires étrangères de Cuba et de la France ont des conversations officielles à La Havane*

---



La Havane, 12 avril (RHC)- Le ministre cubain des affaires étrangères, Bruno Rodríguez a eu ce samedi des conversations officielles avec le ministre des affaires étrangères et du développement international de la France, Laurent Fabius.

Au cours de l'entretien, le ministre cubain a exprimé la volonté d'approfondir les objectifs communs entre nos deux pays et il a relevé que les relations bilatérales se développent de façon favorable.

Pour sa part, le ministre français des affaires étrangères a indiqué que son pays désire renforcer les liens culturels, économiques et commerciaux avec l'Amérique Latine et en particulier avec Cuba. Il a relevé que, pour la première fois en 30 ans, un chef de la diplomatie française visite l'île.

La visite à Cuba de Laurent Fabius a lieu dans le contexte du processus de normalisation des relations entre

l'Union Européenne et notre pays.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/20287-les-ministres-des-affaires-etrangeres-de-cuba-et-de-la-france-ont-des-conversations-officielles-a-la-havane>



**Radio Habana Cuba**